

Après un rêve prémonitoire, ils gagnent à l'EuroMillions



À la fin du mois de septembre 2023, une famille vivant à Levallois-Perret (dans le département des Hauts-de-Seine, en **EuroMillions**, la loterie la plus rémunératrice en Europe. Le gagnant a révélé avoir pressenti qu'il allait gagné ...

L'EuroMillions est une loterie transnationale, présente dans douze pays européens. Pour décrocher le gros lot, il faut trouver 5 bons numéros sur 50 (sur la première grille) et 2 bons numéros sur 12 (sur la seconde grille). Ainsi, chaque joueur a 1 chance sur 139 838 160 d'être l'heureux élu.

En cette fin d'année 2023, un couple d'Île-de-France a réussi à trouver la bonne combinaison (9, 11, 13, 21, 32 et, pour les numéros étoiles 2 et 7). Ils ont ainsi gagner la coquette somme de 130 millions d'euros. Ils ont indiqué avoir découvert avoir gagné le lendemain du tirage alors qu'ils dînaient avec des amis.

Le mari a raconté, à la Français des Jeux (un des organismes qui organisent de cette loterie), que la veille du tirage il avait fait un **rêve prémonitoire** puisse, un jour, se concrétiser.

Au [Canada](#), il est arrivé une histoire similaire. Une mère de famille avait rêvé d'une série de chiffres il y a plus de

vingt ans. Un jour, elle décida de jouer ses fameux chiffres à la loterie. Ce choix fut plus que judicieux puisqu'elle gagna la somme de 60 millions de dollars, de quoi mettre toute sa famille à l'abri sur plusieurs générations.

Les nouveaux millionnaires ont, quant à eux, décidé de garder l'anonymat.

Sources

- www.20minutes.fr
 - fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0
-

Prophétie et 2012 - 10 décembre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5